



PTA

11月8日(月)に、第10回目の役員会がGoogleClassRoomで行われました。

○「さこんやまSKYフェスタ」でのPTA企画として進めてきた「さかなつりゲーム」、いよいよ当日を迎えました。ゲームの景品は、PTA会費の「行事協力費」を使って購入し、役員の方がラッピングをしました。景品は、次の3点ですので、必ずご確認ください。

- ①駄菓子 ➡ 自宅へ持ち帰ってから食べるお約束です。
- ②メモスタンド ➡ 高等部生徒が職業の授業で作ったものを購入しました。
「納品書」や「領収書」なども生徒がパソコンで作り、やりとりをしました。
大切にお使いください。
- ③図書カード ➡ お子様が好きな本をご購入ください。



○「神奈川県特別支援学校肢体不自由教育校PTA連合会」への加入については、経験者の方の体験談等も資料に加え、どうしていくべきかについて活発な議論が行われました。これらを踏まえた資料を先日お配りし、現在全会員の皆さんからのご意見をCOCOOにご記入いただいています。是非ご意見をお聞かせください。いただいたご意見を取りまとめながら起案し、12月20日(月)～23日(木)にかけて電子申請による臨時総会を開催し、今後の方向を決定していきたいと思えます。

○PTA規約の「細則」部分については、旅費や慶弔費について原案がまとまりました。こちらも、12月の臨時総会での議案となります。

○来年度のPTA役員および委員の方への引継ぎについては、日程を少し変更させていただきました。主に内部の活動を担当していただき、現2年生の保護者の方は12月上旬に、外部の活動を担当していただく現3年生の保護者の方は1月上旬に、オンライン会議を設定させていただきます。ご参加をよろしくお願ひします。
今後もPTA活動にご理解とご協力をよろしくお願ひします。

高2進路個人面談

11月8日(月)～11月12日(金)の期間、高等部2学年を対象に、進路個人面談を行いました。お忙しい中、ご出席ありがとうございました。

港南区重症心身障害児者家族会「サンフラワーあったかいね」

「地域ケアプラザ」から地域活動交流コーディネーターが4名参加しました。「高齢者の方だけ」の施設ではなく、「子育て、障害児者、健康づくりなど地域で生活する上での困りごとの相談に応じ、解決の手伝いをする機能を持っている」ので、地域での身近な相談の場の一つとして利用してほしいと話がありました。自分の居住地域に近いケアプラザの方とグループトークすることができました。

障害者週間

2004年(平成16年)の障害者基本法改正により、「国際障害者デー」である12月3日から、国際連合で「障害者の権利宣言」が採択された12月9日までの1週間が「障害者週間」として定められました。
横浜市では、障害のあるなしに関わらず誰もが安心して地域で生活を送れる共生社会の実現を目指して、障害や疾病についての正しい理解と認識が広まるよう、研修や様々な広報などによる普及啓発活動に取り組んでいます。≪横浜市『障害福祉のあんない』より引用≫

